Avec le poète Adonis, une vision humaniste de la culture arabe



Invité par l'association France-Proche-Orient, le grand poète d'origine syrienne Adonis a été, le temps d'une semaine, l'ambassadeur d'une culture arabe moderne, laïque, baignée de poésie et porteuse d'une profonde réflexion sur l'humanité. A travers une exposition au Conseil général d'une vingtaine de ses tableaux (car Adonis a également des talents d'artiste), mais aussi des conférences et des projections de films, celui qui est également le traducteur de Baudelaire et Henri Michaux a bien été « le tisseur de passerelles » entre Orient et Occident.